

## Talkie Walkie

Il y a des chemins de randonnées sur le site de Louette, avec la possibilité d'avoir des promeneurs, des groupes, qui passent sur le site à des moments délicats. Les Talkie – Walkie sont utilisés pendant la hutte de sudation des initiées pour éviter d'avoir une rencontre entre des promeneurs sur site et les initiées dénudées.

Avant le samedi, journée de la hutte de sudation, il faut vérifier que les talkies walkies sont chargés et qu'ils fonctionnent. Il faut avoir 3 Talkies – Walkies connectés sur la même fréquence.

Pendant la hutte, il faut être au moins 3 femmes, idéalement 5 femmes. Il vaut mieux avoir des groupes de 2 femmes en haut et en bas, pour ne pas attendre seule et pour être deux face à un groupe de promeneurs : une femme parle aux promeneurs et une autre prévient par talkie-walkie. D'expérience, c'est difficile de faire les deux en même temps. En revanche, ces femmes ne pourront pas participer à la sortie de la hutte des initiées.

Le samedi matin, il faut vérifier avec une gardienne de l'initiation quand est prévue la fin de la hutte et être prête 30 minutes avant cela pour être sûres.

30 minutes avant la sortie de la hutte, les deux groupes prennent place. Un groupe de deux femmes avec un talkie-walkie, se poste en haut, au niveau de l'entrée du parking. Un autre groupe de deux femmes avec un talkie-walkie se poste en bas, au niveau du croisement des chemins près du moulin. La femme en charge reste, avec le troisième talkie-walkie, au niveau de la hutte, et est en contact visuel avec les femmes de la hutte.

Lorsque les femmes sont positionnées en haut et en bas, il faut tester que l'on s'entende bien et aussi vérifier le bruit que fait le talkie-walkie près de la hutte, pour que cela ne soit pas trop dérangent.

La période de surveillance commence lorsque les femmes commencent à sortir de la hutte. Le temps que toutes les initiées sortent (15/20 minutes), elles restent dans l'enceinte fermée par les paravents et il n'y a pas de problème.

La période critique commence lorsque les dernières femmes sortent de la hutte. Il y aura un petit discours et ensuite, les femmes se font « rincer » au tuyau d'eau et/ou sautent dans le lac ! Le moment rinçage / baignade, va prendre environ 30 minutes. C'est cette période-là qu'il faut préserver au mieux. Dans tous les cas, les initiées sont prévenues qu'il y a un risque de rencontre avec des promeneur.

Les chemins sont des chemins de randonnées communaux. Théoriquement, nous n'avons pas le droit d'interdire le passage aux promeneurs. Il faut donc être subtile et inviter à l'attente...

« Nous organisons un team-building de retour à la nature. Juste maintenant, nous avons un moment critique où tout une trentaine de personnes vont sortir nus d'un sauna. Nous savons qu'à ce moment-là, elles sont un peu sauvages, dans un autre monde. Nous voulons vous prévenir et vous inviter à patienter un peu pour les laisser vivre ce moment, se rincer, se baigner,... Cela devrait prendre au maximum une XXX aine de minutes »

Si des promeneurs se présentent pendant la période de surveillance, les inviter à faire rapidement le chemin, pour avoir quitté le lieu avant que cela n'arrive. Le trajet haut-bas prend 5-6 minutes s'il est fait rapidement. Il faut dès lors prévenir de leur arrivée et de leur départ.

Si des promeneurs se présentent pendant la période critique où les femmes sont visibles (rinçage, baignade), il faut essayer de les faire patienter, voir rebrousser chemin en estimant le temps que prendra. S'ils refusent, il faut les laisser passer et les accompagner pour éviter les rencontres, les échanges. Prévenir de la situation la femme en charge au niveau de la hutte.

La femme en charge au niveau de la hutte indique la fin de la période critique quand les femmes sont rincées et prêtes à sortir du lac. Par après, certaines vont vouloir rester nues... c'est leur droit, mais nous n'assurons plus de surveillance.